
 
 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 28/11/2022 
 

 

Etaient présents : Olivier MERICQ, Jean DALLA ZANNA, Patrick MARTIN, Isabelle AUTULY, 

Martine LAMBERT, Catherine BAUDONNAT, Pierre COMBES, Maïté JUILLET 

 

Invitée : Raymonde BAILLOD 

 

 

 

▪ Message de Raymonde sur d'éventuels usages de notre trésorerie : l'argent doit être utilisé pour le 

bien commun et non pour les séjours qui sont limités à un certain nombre d'adhérents. Ce sujet, sur 

lequel aucune décision n'a encore été prise, sera discuté lors de séances ultérieures. 

 

▪ Finalisation de l'AG : les rôles de chacun ont été précisés 

 

Comité Directeur 

 

Olivier MERICQ    Président 

Jean DALLA ZANNA  Vice-Président et relations avec le CODERS  

Patrick MARTIN   Trésorier et référent du site internet 

Isabelle AUTULY   Secrétaire 

Martine LAMBERT  Secrétaire-adjointe  

Catherine BAUDONNAT  Relations avec la Mairie 

Maïté JUILLET   Référente Formation 

Pierre COMBES   Référent Communication interne et externe 

 

Hors du Comité directeur  

 

Françoise LABROUSSE  Référente Forum 

M. Madeleine LABORDE  Référente administration Séjours 

 

D'autres personnes apportent une aide ponctuelle : Annie MOYA, M. Jeanne SEGURA, etc  

 

 

▪ Sortie montagne du Lundi : il est préférable de partir du métro Jules Julien pour faciliter l'accès à 

cette activité aux adhérents qui n'ont pas de voiture. 

 

▪ CR de la réunion des Présidents au CODERS (Olivier MERICQ) : 

- rappel de la compétence et de la formation "Accompagnateur sportif", réservée à de petites sorties 

comme le mercredi 

- discussions sur les activités de SMS (réhabilitation seniors), pelote basque, bungy-pump, accueil 

 d'handicapés, etc 

- probable augmentation du montant de l'adhésion (changement du logiciel Télémat, acquisition 

 immobilière, etc) 

-  recommandation : les animateurs doivent informer le Président lorsqu'ils partent en reconnaissance 

-  échanges divers avec d'autres associations 

 



▪ Proposition de Patrick MARTIN : il organisera une journée de formation pour gérer le site 

(contributeurs, auteurs, etc). Il préparera le contenu et les invitations. La salle pourrait être celle du 2e 

étage. Un repas commun sera payé par Astig. En attente d’une date. 

 

Pour information, à ce jour, les personnes suivantes ont un rôle dans la gestion du site internet : 

-  Administrateur/Administratrice : Pierre Combes et Patrick Martin 

-  Éditeur/Éditrice (mise à jour des "pages" internet, CR des Comités Directeur, Fichier adhérents,  

Planning des randonnées, ... ) : Martine Lambert 

-  Auteur/Autrice (création et publication des "articles" - essentiellement publication des photos des 

différentes sorties ASTIG) : Catherine Baudonnat, Jean Camet, Serge Conte et Danièle Larguier. 

 

▪ Discussion sur une éventuelle nouvelle activité : le bungy pump, qui nécessite un équipement 

spécifique et un ou plusieurs animateurs (à trouver et à former). Une journée découverte est prévue par 

le CODERS. Autre piste nouvelle : le pickle ball, à voir... 

 

▪ Exposition des adhérents en janvier : le CD accepte de financer les boissons du vernissage qui aura 

lieu le mardi 17 janvier à 18h00. 

 

▪ Ordinateur bureau : un ordinateur a été acheté pour le secrétariat. 

 

▪ Organisation d'une Galette : le mardi 7/2/2023 à 15h30. En attente de l’attribution d’une salle. Un 

mail avec inscription obligatoire devra être fait.  

 

▪ Planning des permanences : le planning des permanences jusqu’en mars a été fixé. 

 

 

 

Prochain CD le lundi 19 décembre à 16h salle du 2e étage. 

 


